

Cali, septiembre 26 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [Accidente generó emergencia por escape de gases tóxicos](#)
- [¿El sexo puede curar enfermedades?](#)

■ Investigación en curso

Fatal accidente en Cali: Dos motociclistas arrollados por bus en la Avenida 3N



Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE www.occidente.co

DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)

Lo lamentamos. No hay nada que mostrar aún.

Foto: Captura de pantalla

CALI

Jueves 26 de Septiembre, 2024

Un grave accidente de tránsito ocurrido en la tarde del 25 de septiembre en la Avenida 3N con Calle 34, en el norte de Cali, dejó como saldo dos víctimas fatales.

Un bus de transporte público arrolló a una pareja de motociclistas, causando la muerte tanto del conductor como de la pasajera.

El siniestro se produjo alrededor de las 2:00 p.m., cuando, según testigos en el lugar, la motocicleta fue impactada por el bus.

Las autoridades confirmaron que los dos ocupantes de la moto fallecieron en el sitio, mientras se adelantan las investigaciones para esclarecer las circunstancias exactas del accidente.

Unidades de Criminalística y la Policía de Tránsito acudieron de inmediato al lugar de los hechos, acordonando la zona para llevar a cabo el levantamiento de los cuerpos y la recolección de evidencias.

Hasta el momento, no se establecieron las causas que llevaron al fatal accidente, pero se espera que en las próximas horas se conozcan más detalles tras el análisis de las cámaras de seguridad y el testimonio de testigos presenciales.

Qué no hacer al presenciar un accidente de motociclista

El trágico accidente en la Avenida 3N con Calle 34, en el que un bus arrolló a una pareja de motociclistas, generó preocupación sobre cómo reaccionar ante este tipo de situaciones.

Ante la frecuencia de accidentes viales, es crucial saber cómo actuar correctamente para no agravar la situación y permitir que las autoridades y los equipos de emergencia realicen su trabajo de manera efectiva.

A continuación, te presentamos cinco consejos sobre qué no hacer si presencias un accidente de motociclista:

1. No mover a las víctimas: Evita mover a las personas accidentadas, especialmente si parecen tener heridas graves.

Manipular a las víctimas sin el equipo adecuado podría agravar posibles lesiones internas, especialmente en la columna vertebral.

2. No quitar el casco del motociclista: Aunque el instinto puede ser intentar ayudar, nunca retires el casco de un motociclista accidentado.

El casco podría estar protegiendo una lesión cervical, y retirarlo sin asistencia médica adecuada podría causar más daños.

3. No ignorar el accidente: Es fundamental que no te alejes sin antes asegurar que las autoridades y equipos de emergencia fueron notificados.

Llamar inmediatamente a los servicios de emergencia es la mejor forma de colaborar.

4. No permitir que haya aglomeraciones: No fomentes ni permitas que otras personas se acerquen demasiado a la escena del accidente.

Esto puede obstruir el trabajo de los equipos de emergencia y dificultar el acceso a las víctimas.

5. No dar por hecho que otros actuarán: No asumas que alguien más se encargará de llamar a emergencias.

Tomar la iniciativa para asegurarte de que la ayuda está en camino es vital en los primeros minutos tras el accidente.
